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Dringlichkeitsantrag  

Den Fährbetrieb Blumenthal- Motzen in Pandemiezeiten stundenweise 
sicherstellen! 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 

Der Beirat Blumenthal fordert die Gesellschaft Fähren Bremen-Stedingen GmbH dazu auf, auch in 
Pandemiezeiten einen zumindest stundenweisen Einsatz der Fähre Blumenthal – Motzen 
sicherzustellen. 

Der Beirat Blumenthal fordert die Stadt Bremen als Anteilseigner dazu auf, mit finanziellen Mitteln, 
beispielsweise aus dem Corona-Fonds, die Fährgesellschaft zu unterstützen. 

Sowohl für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer als Pendler wie auch aus Sicht der Bürgerinnen 
und Bürger insbesondere der niedersächsischen Weserseite, die regelmäßig in Blumenthal 
einkaufen, ist die vorübergehende Einstellung des Betriebs nicht nachvollziehbar und nicht zumutbar. 

Der Beirat bittet die Fährgesellschaft um stundenweisen Einsatz der Fähre Blumenthal-Motzen 
morgens und nachmittags, um den Pendlern den Arbeitsweg sowie der Bevölkerung den Einkauf von 
Mitteln für den täglichen Bedarf zu ermöglichen.   

Der Corona-Fonds steht zur Verfügung, um Härten, die in Zusammenhang mit der Pandemie 
bestehen, auszugleichen bzw. zu mildern. Der Blumenthaler Beirat fordert daher den Senat der 
Freien Hansestadt Bremen auf, entsprechend tätig zu werden und die Fähren Bremen-Stedingen 
finanziell zu unterstützen. 

 

Hans-Gerd Thormeier und Fraktion der CDU   


